
　始めに6月理事会で3名の新会員の推
薦があり、承認されました。ご確認をお
願い致します。
　クラブ細則の変更の件については、理
事会で決定された事項についてFAXで

お知らせしたところですが、本日は、第3条理事および
役員の選挙の第1節に「歴代会長会の議長は、直前会長
がこれを務める」、および第5条会合の第2節に例会が
一般に認められた祝日が当たる場合、またはその週に
一般に認められた祝日がある場合、及び地域で休むの
が慣習となっている場合（年末、年始、お盆）は例会を
取消とする。その他の規定審議会で採択された制定案
については、RIや地区の解釈に相違がみられることに
より、暫く検討期間をおいて再度皆様にお諮り致した
いと思います。
　この2点の細則の変更についての、会員皆様のご意
見を頂きたく存じます。特になければ、賛成の方の挙手
をお願い致します。（全員賛成で可決決定しました。な
お本日は会員総数の3分の1以上の出席があり、例会は
成立しております）
　差しあたって、次年度の計画は理事会の決定に従っ
て作成して頂きましたが、その他の細則の変更につい
ては、もうしばらく時間を頂きたく存じます。
　問題となっている点についてお話します。
クラブ例会と出席に柔軟性を認める件（制定案16-21）
　RIの定款に記載された規定または要件に従わない規
定または要件を各クラブ細則で定めることができ、そ
の規定や要件は定款に定められた規定や要件に優先す
るという制定案の採択によるものです。従って各ロー
タリークラブの細則で例会頻度と出席に関する規定を
定めるようクラブに柔軟性を与えるものであります。
但し、毎月少なくとも2回以上例会を開催することが
修正案として出され採択されました。
例会取消の規定を改正する件（制定案16-26）

第43回会長挨拶
幡　　研一 会長

会 長 あ い さ つ

開会点鐘 幡　研一 会長

ロータリーソング「我等の生業」
　ソングリーダー 安藤健次郎 会員

お隣の方と〈好意と友情〉の握手
お客様並びに来訪ロータリアン紹介
会長挨拶 幡　研一 会長

退会あいさつ 有田吉弘 会員
＊6月24日付で本店の関東業務部部長として
　ご栄転になられます。

食　事
幹事報告 箱岩　偉 幹事

各委員会報告
　●プログラム・ニコニコBOX小委員会

　　7月プログラムご案内 氏川守義 委員

　　ニコニコBOX 相良元章 委員

◎本日のプログラム
閉会点鐘 幡　研一 会長

例 会 次 第

　例会日が一般に認められた祝日を含む国民の祝日に
当たる場合、またはその週に一般に認められた祝日を
含む国民の祝日が含まれる場合、クラブが例会を取り
やめることを認めるものであります。
会員身分に柔軟性を認める件（制定案16-36）
　RI定款第5条会員、第2節クラブの構成（a）にある6
つの補足を削除して、役職や経歴等の条件を無くし、個
人の善良さ、高潔さ、リーダーシップ性などを重視した
ように変更がなされました。
クラブ会員の入会金を廃止する件（制定案16-07）
人頭分担金を増額する件（16-07）
○2016年度から人頭分担金を毎年4ドルずつ増額す
る。2016-17年度56ドル、2017-18年度60ドル、2018-19
年度64ドル、2019-2020年度68ドル
　いずれにしろもう少し時間をかけてクラブ細則の変
更を行いたいと思いますので宜しくお願い致します。

　前回の例会後、6月5日には金沢にて第5回日台親善会
議が開かれ、私と箱岩幹事、相良副幹事、加藤義朋SAA
の４名で参加してきました。日本と台湾のロータリーの
歴史や交流について話を聞いてきました。参加者は975

【事務所】福島市栄町5-1 ホテル辰巳屋 7F  【例会日】木曜日12：30
【TEL】024-524-1010　【FAX】024-524-1011　【mail】f-rotary@guitar.ocn.ne.jp　info@f-rotary.com
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RI 2015-16のテーマ
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○表彰・伝達
○地区研修･協議会/クラブ奉仕セミナー報告

古俣　猛 会長エレクト



あろうかと思いますが、次年度については、この新し
い制定案に基づいて例会を開催したいと思います。ま
た会員資格6項目を削除し、「職業上及び（又は）地域
社会でよい評判を受けており、地域社会及び（又は）世
界において奉仕する意欲のある人」という簡潔な会員
資格に変える案件も採択となりました。また入会金に
ついても、言及箇所が削除されました。入会金への言
及はロータリーの現代的なイメージを促進するもので
はないとの主張によるものです。

　今回の会長部会においての内容は、
3月に行われたPETSの内容とかなり
重複するものでありましたので、2016
年規定審議会についての話をさせて
いただきます。今回の審議会では例会

スケジュールや会員身分に関してより多くの裁量をク
ラブに委ねる立法案や、3年にわたって4ドルずつ人
頭分担金を増額する立法案が採択されました。具体的
に申しますと、クラブが月に少なくとも2回以上の例
会を行う限り、いつ、どのくらいの頻度で例会を開く
か、あるいは例会をキャンセルするか、また何をもっ
て例会とするかについて、より多くの裁量をクラブに
与えるものになりました。当クラブにおいては次年度
2016-17年は、先日次年度理事会において承認をいた
だきまして、祝日が含まれる週については休会とさせ
ていただきます。これについては、いろんな御意見が

名と非常に多く懇親会
では、移動も大変な状
況でした。台湾からは
283名の参加でした。
　また同日、福島では
市内3校のインターア
クトクラブ会員による、
熊本地震災害に対する

義援金の街頭募金が行われ、日比野会員を始め青少年奉
仕委員会の会員と東稜高校インターアクトクラブの生
徒が参加いたしました（191,453円）。同時に行われてい
た麻薬撲滅キャンペーンにも参加して頂きました。

　また同じく6月4日～ 5日の両日、地区の「RYLA研
修会」がホテル華の湯で開催され、当クラブ、相良元章
会員のアポロガスの社員1名が参加してきました。報
告書を頂いており、後ほど「友」に投稿いたします。
　6月8日には優良ローターアクターの認定書授与式が
福島学院大学にて行われ、私と箱岩 偉幹事、河田 亨会
員、内池 浩青少年奉仕委員会副委員長、事務局の大関
さんが出席し、その後ローターアクトの皆さんと歓談
してきました。
　本日のプログラムは「地区研修協議会」及び「クラブ
奉仕セミナー」の報告を古俣 猛会長エレクトにお願い
しております。宜しくお願い致します。

本 日 の プ ロ グ ラ ム

2016-17年度地区研修協議会 報告
古俣　 猛 会長エレクト

表彰・伝達

●新会員カウンセラー委嘱状の交付

　箱岩　　偉 幹事（辺見 哲郎会員）　菅沼　　裕 会員（勝見 浩二会員）　氏川　守義 会員（黒崎 浩一会員）

　後藤　忠久 会員（佐藤　 徹会員）　日比野恒夫 会員（高倉 裕行会員）
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●2016-17年度　RI第2530地区　地区委員委嘱状の伝達

　渡辺　健寿 会員
　・地区研修委員会　委員
　・危機管理委員会　委員

　加藤　義朋 会員
　・米山記念奨学会委員会　
　　委員長
　・危機管理委員会　委員

　坪井　大雄 会員
　・クラブ奉仕委員会
　　ロータリー情報委員会　
　　委員

　渡邊　又夫 会員
　・社会奉仕委員会
　　地域社会奉仕委員会
　　委員

　大沼　健次 会員
　・青少年奉仕委員会
　　インターアクト委員会　
　　委員

　右近　八郎 会員
　・ロータリー財団委員会
　　地区学友委員会　委員

　日比野恒夫 会員
　・米山記念奨学会委員会　
　　米山記念奨学会学友会
　　委員会　委員

福島学院大学ローターアクトクラブ
優良ローターアクター認定書授与式
先週号にて開催概要をご紹介いたしましたが、
あらためて当日の写真を掲載させていただきます。
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私のひとこと 反後 太郎 会員

原発事故と運動会
　この春に小学校6年生へ進級した次
男坊にとって、今年は小学校最後の運動

会です。小学校1年生の運動会は原発事故の影響で中
止、翌年以降はお弁当なしの半日運動会へ変更にな
り、その状態が5年生まで続きました。
　一度くらいは祖父母交えてお弁当を食べる姉や兄
たちと同様の運動会を経験させたいと思い、今年1月
早々に学校へ要望しました。「原発事故から丸5年が
経過する今年の運動会は、事故前と同じ一日の運動会
へ戻して頂けませんでしょうか？」と。
　その時は私の意見に同意頂けましたが、ちょうど校
長先生が交代になる時期と重なり、新校長先生からは
5月の運動会は3月までに策定した準備に沿ってやら
ざるを得ず、元の運動会へ戻すには準備期間が足りな
いとの事でした。もう少し早く学校へ相談に行ってい
ればと悔やまれました。来年は平常通りに戻ることを
期待しています。

例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内

6月30日（木） 12：30～　辰巳屋

【活動報告】
＊各委員長より1年間の活動報告をして頂きます

7月7日（木） 12：30～　辰巳屋

善方邦雄ガバナー補佐クラブ訪問
県北第一分区　会長･幹事　来訪
各RC会長より挨拶を頂きます。
＊誕生祝い　＊「四つのテスト」唱和
＊7月理事会 　18：30（辰巳屋）

7月14日（木） 18：30～　辰巳屋

【新旧役員慰労夜間例会】

7月21日（木） 祝日の週のため休会

7月28日（木） 12：30～　辰巳屋

・古俣　猛 会長スピーチ
・クラブ協議会
＊「友」紹介

幡　研一 会長
　有田会員ご栄転おめでとうございます。益々のご活躍を
祈念しております。古俣会長エレクトの「地区研修･協議
会」「クラブ奉仕セミナー」報告宜しくお願いします。いよ
いよ次年度ですね。
茂田士郎 会員
　私の属している共済組合の年金部から、私の年金のほか
に副収入のあることを理由にいきなり支給額を55%減額す
ると通知してきました。これでは余計な仕事などをせずに
年金のみを頼りに膝を抱えて暮らした方が良いなどと家内
を相手にぼやいていましたら、仙台に嫁がせた娘から父の
日にご馳走するから来ないかと電話があり、一番町の中華
レストランに家内と2人で招かれて食事をしました。少し
気分転換になりました。
熊坂仁美 会員
　7月2日、初の主催イベント「ファッショナブルふくしま」
を開催致します。お1人でもご家族でも楽しめるものです
ので、テーブル上の案内を是非お持ち下さい。

加藤義朋 会員
　世界で第7番目の学友会がスリランカに誕生しました。
RI2700地区のロータリアンと設立総会に酒井善盛ガバナー
のメッセージをたずさえて出席してまいります。
渡辺健寿 会員
　有田支店長のご栄転を祝して。福島ロータリークラブに
おけるフェローアップに感謝。今後の一層のご活躍を祈念
いたします。
有田吉弘 会員
　6月24日付の異動で東京の本店に戻ることになりまし
た。3年間本当にお世話になりました。
──────────────────────────
他に／古俣 猛会員／山内 功会員／渡邊又夫会員／三木エ
リカ会員／氏川守義会員／野原邦亮会員／五阿弥宏安会員
／坪井大雄会員／白岩康夫会員／浦部 博会員／内池 浩会
員／靏丸直久会員／八巻恵一会員／勝見浩二会員／佐藤英
典会員／安藤健次郎会員／長谷部一雄会員／中尾根康宏会
員／佐藤武彦会員／信国一朗会員／安藤錬雄会員／田沼紀
美子会員／増子 勉会員／菅沼 裕会員／相良元章会員

ニコニコBOX報告　 〈報告〉相良元章 委員 本日のニコニコBOX投入額　31件　¥70,000   累計  ¥2,208,000

幹 事 報 告

例会変更のお知らせ

●福島東RC、17日の例会は夜間例会に変更しております。

　福島西RC、20日の例会は理事会承認休会となります。

　福島北RC、21日の例会は早朝例会で7時より平野の「金

剛院（こんごういん）」に変更しております。

その他のお知らせ

●6月理事会議事録をFAXにて差し上げております。新会

員として3名の方が推薦され承認されました。7日の間

に異議申し立てがありませんでしたので正当に選挙され

たものと見なされましたお知らせ致します。

お客様並びに来訪ロータリアン紹介

●来訪ロータリアン

　芳賀　　裕 様（福島中央RC）

表彰・伝達

●ポール・ハリス・フェロー
　ピン＋3

　渡辺　健寿 会員
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